

Les Verruyquois ont le droit de savoir !

S'il est un constat aujourd'hui tristement universel, c'est bien le recul de la démocratie.

Plusieurs organismes (DDT, SMBVSN, Agence de l'eau), appuyés par des élus locaux, semblent, aujourd'hui, vouloir décider de l'avenir de Verruyes sans les Verruyquois, à tel point que plusieurs participants ont demandé que la population ne soit pas informée avant que le projet soit bouclé.

C'est pourquoi, des habitants de ce village, **réunis autour de trois anciens maires de la commune**, ont décidé de se mobiliser pour défendre les droits des citoyens.

Le projet en cours concerne le plan d'eau. Or, s'il est une chose qui soit symbolique de cette commune, c'est bien le plan d'eau du Prieuré Saint-Martin.

Notre engagement en faveur du plan d'eau n'est nullement fondé sur une quelconque nostalgie. Notre combat s'inscrit, au contraire, dans la perspective de l'avenir de notre commune. Nous sommes parfaitement conscients que ce plan d'eau a besoin d'aménagements, de travaux, et nous savons de quelles natures. On pourrait parler d'une mise à jour.

La modernité de notre combat nous place sur le terrain de l'économie locale. Le plan d'eau, c'est une activité économique, ce sont des commerces, un camping, un village de vacances, des gîtes, sans oublier une boulangerie, une épicerie, un bar et une pharmacie.

La modernité de notre combat nous place sur le terrain de la démocratie.

Nous, Verruyquois, refusons d'être mis devant le fait accompli. Nous voulons être partie prenante du projet, dès le départ.

Enfin, la modernité de notre combat nous place sur le plan humain.

Le plan d'eau de Verruyes, poumon de la Gâtine, est le symbole des loisirs à la campagne, le symbole d'une vision d'un monde avec des êtres humains, en chair et en os, qui s'aiment, se déchirent parfois, mais qui, pour rien au monde, ne voudraient qu'on les dépossède de leur histoire.

Alors ce plan d'eau, hymne à la vie locale, héritage d'une aventure passionnante, nous voulons le sauver des griffes de l'Hydre écologico-administrative, ainsi que des ambitions et rêves de pouvoir de certains responsables locaux.

Cette nécessaire évolution, ce n'est pas à eux de nous dire ce qu'elle doit être, mais à nous, Verruyquois, de dire ce qui sera.

Nous sommes mobilisés pour montrer comment les décisions politiques impactent des êtres humains et qu'il ne peut y avoir de démocratie si on ne respecte pas la volonté des populations.

Verruyquois, venez nous rejoindre pour sauver votre plan d'eau.

Pour le **CO**mité de **DÉ**fense du **P**lan d'**E**au de **V**erruyes

W. Russeil, président de l'association